



Nebel am Flughafen Wien zwang die Crew des Fluges AB 8476 kommend aus Nürnberg zum blue danube airport linz auszuweichen. Während die Passagiere per Bus zu ihrem eigentlichen Ziel nach Wien transportiert wurden, verließ die Bombardier Dash 8Q-400 etwa 40 Minuten später die öö. Landeshauptstadt.



*Die LGW - Luftfahrtgesellschaft Walther betreibt mittlerweile 17 Dash 8Q-402 für Air Berlin in deren Regionalnetzwerk*



Dieser Flugzeugtyp ist auch für die Strecke Linz-Berlin vorgesehen. Eine definitive Entscheidung zur Aufnahme der Linienflüge steht zwar aus, im Hintergrund wird jedoch nach wie vor intensiv daran gearbeitet, diese bald herbei zu führen. Das harte Sanierungsprogramm bei Air Berlin, das sich bereits in der Streichung zahlreicher Flugverbindungen wie das bekannte Mallorca-Drehkreuz oder etwa Hamburg-Salzburg oder einem bedeutsamen Flottenabbau bemerkbar machte, ist natürlich auch ein maßgebliches Kriterium in der Überlegungen der Airline.

Text & Fotos: Michael David